

MONATSRÜCKBLICK SEPTEMBER



So bunt und vielfältig wie der Herbst war auch der September in der Flohbox. Unsere pädagogischen Angebote am Nachmittag wurden auf allen Etagen rege von den Kindern genutzt.

Alle ersten Klassen kennen bis auf wenige Ausnahmen nun alle Etagen, finden sich in unserem großem Gebäude gut zurecht, lernen den ein oder anderen Erzieher kennen und auch das An- und Abmelden an der Liste ist geübt.



Der Kinderrat plante bereits fleißig für die anstehenden Feste und Ferien. So wurde eine Liste mit den Wünschen aller Klassenstufen für Halloween erarbeitet. Es sind viele Ideen entstanden: ein Gruselkabinett, ein Schauerbuffet mit Bubbletea und verschiedenen Leckereien, selbstgemachten Cocktails, Kinderschminken, Disco,

Schleim herstellen sowie das Basteln von Gruselaccessoires mit Kaffee kapseln. Die Vertreter der Klassen stimmten sich untereinander ab, welche Klassen an den jeweiligen Stationen unterstützen konnten.

Auch die anstehenden Oktoberferien wurden besprochen und so ist erneut ein toller Ferienplan entstanden.

Neben der gebastelten Herbstdeko sind bereits die ersten Spukgestalten auf der Kreativtage entstanden. So zieren neben Igel und Blättern auch Kürbisse und kleine Gespenster den Raum.

Bei der AG „Kochen und Backen“ haben die Kinder einen leckeren Bananensmoothie sowie Joghurt mit verschiedenen Früchten hergestellt.

In unserer Tanz-GTA wurde eine neue Choreografie zu dem Lied „Good to Go“ mit Hüten begonnen.

